

俺たちはいつまで頑張ればいいんだ!!  
先行き不透明なのは青年部員の未来だ!!

2020年度年末手当

第4回交渉～会社の考え～

中央本部は11月5日に「2020年度年末手当第4回交渉」を行ないました。

### 会社の考え

- 新型コロナウイルス感染者は現時点我が社で一人も発生していない。社員には感染予防対策を行ないながら非現、現業を問わず頑張ってもらっている。台風等自然災害においても早期復旧・臨時作業に汗を流してくれた。これらの結果は社員だけでなく家族の協力もあってのこと。感謝申し上げる。
- 10月単月では2.3億円の黒字だが、これは下方修正の結果であり想定よりも下回っている。この現状はリーマンショック後の状況と同様である。良くなる見通しもなければ更に悪化する可能性もある。年末手当はリーマンショック後並みと考えている。

### 組合の主張

- 減収を理由に低額回答で我慢してくれと言っているようにしか聞こえない。この間の青年部員の努力は盛り込まれているのか？
- 会社が儲かっている時でも納得のいく回答をもらったことはない!!  
ずっと我慢を強いられ汗ばかり流してきた!!
- 計画をたてるのは会社だがそれを担っているのは職場で働く青年部員だ!!  
会社の考え方は到底理解できない!!再考しろ!!

支えてくれる家族を安心させるためにも  
感謝の気持ちを満額回答で示せ!!